



保育所だより



令和3年3月号
中部保育所
Tel 63-3221 090-5693-1233

寒さの中にも秋に植えたチューリップが芽を出し、春の訪れが待ち遠しく感じられます。

今年度もあとひと月となりました。この一年、子どもたちは様々な体験を通して心も体も大きく成長しました。今月は締めくくりの月として、子どもたちと一緒に進級や就学を楽しみにしながら、一人一人の育ちを見つめ、自信を持って新しいスタートができるよう支えていきたいと思っております。

保護者の皆様には、多くのご支援とご協力をいただき、職員一同心より感謝いたしております。ありがとうございました。

3月の行事予定

- 1日(月)～5日(金) 身体測定週
- 1日(月) 巡回相談日(山田心理相談員来所)
- 2日(火) お集まり会・安全の日 あいさつ運動
- 3日(水) ひなまつり会・誕生会
- 5日(金) きりん組親子おわかれ会(13:30～)
- 8日(月) 「元気いっぱいひらたっ子」撮影
- 9日(火) 5歳児交流保育(於:北部保育所)
- 10日(水) 弁当の日 集金日
きりん組おわかれ遠足(於:央道湖自然館ゴビウス)
入所前健診(13:30～ 令和3年度新入所児)
- 11日(木) おわかれ会
- 14日(日) 清掃奉仕(9:00～10:30)
保護者会役員会③10:30～
- 19日(金) 入所説明会(18:30～ 令和3年度新入所児保護者)
- 20日(土) 春分の日【祝日:休所】
- 23日(火) 修了式リハーサル
- 24日(水) きりん組 半日保育(12:30降所)
- 25日(木) 令和2年度修了式(10:00～)
- 26日(金) 令和2年度保育修了 お集まり会
- 30日(火)・31日(水) ◆希望保育



4月の主な予定

- 1日(木) 令和3年度保育開始
- 5日(月) 入所のつどい(10:00～ 令和3年度新入所児)
- ◆のついている行事につきましては、後日おたよりで詳しくお知らせします。

お知らせ・お願い

わがとこTV取材について(8日)

8日(月)は『元気いっぱいひらたっ子!』の取材があります。登所時から1日の子どもたちの様子を撮影され、年長児はインタビューにもこたえます。放送日時は次の予定です。

- 19日(金)・26日(金) 午後6時15分～(1時間おきに放送)
- 20日(土)・21日(日)・27日(土)・28日(日)
午後7時15分～(3時間おきに放送)

集金日について(10日)

今月は新年度用品の代金も併せて集金させていただきますのでよろしくお祈りします。なお、用品のお渡しは3月中旬頃の予定です。

お別れ会(11日)

もうすぐ修了するきりん組さんにありがとうの気持ちを込めて、子どもたちと職員でお別れ会をします。

令和2年度修了式について(25日)

午前10時から令和2年度修了式を行います。きりん組保護者の方はお出席ください。

先日のおたよりでお知らせしましたように、24日(水)は修了式準備のため、きりん組は給食後、12:30降所の半日保育にご協力をお願いします。

年度末希望保育について

30日(火)・31日(水)は希望保育とさせていただきます。新年度の準備をしますので、お忙しいとは存じますが、ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。詳しいおたよりは後日配布します。

保育目標～〇進級・就学を楽しみに過ごそう。

一年を振り返り、大きくなったことやできるようになったことを喜び合い、しっかりと認めていきます。進級する保育室で遊んだり給食を食べたり、きりん組さんは、小学校での生活について話をしたり、机と椅子で過ごす時間を作ったりして、4月から始まる新しい生活に期待が持てるようにします。

生活目標～〇身の回りのことを自分でしよう。(3～5歳児)

うさぎ・ぱんだ・きりん組は、手洗い・食事・排泄・着替えなど基本的な生活習慣が身についているかを確認したり、持ち物の整理整頓を自分でしようとしたりする気持ちを大切にしながら、認めたり励ましたりして自信につなげていきます。

〇身の回りのことを保育士と一緒にしよう。(0～2歳児)

ひよこ・ことり・りす組は、手洗いや着脱など、簡単な身の回りのことを保育士と一緒にやり、「自分でしたい」という気持ちを大切にしながら見守ったり手を添えたりしていきます。

☆あそびの様子☆



竹馬(ぱんだ組)



クッキング(うさぎ組)



野菜の収穫(りす組)



制作(ことり組)



おさんぼ(ひよこ組)

子育てのヒント

～バースデイプロジェクト～「誕生日ってなあに？」

2月16日(火)に、助産師さん2名をお迎えし、きりん組親子を対象として「バースデイプロジェクト」を行いました。自分の命がどのように誕生し、周りの人々に大切に守られ育まれてきたのかを、紙芝居を通して教えていただきました。また、実際に新生児と同じ大きさ、重さの人形を抱っこしたり、心臓の音を聞いたりすることで、命の大切さについて考える機会となりました。

保護者の方からいただいた感想を紹介します。

【感想】

- ・命について改めて考えたり、自分の出産や妊娠した時のことを思い出し、感動や嬉しかった気持ちを子どもに話さる良い機会になりました。
- ・子どもに「赤ちゃんどこからくるの?」「どうやってくるの?」と聞かれても、どのように話せばよいのかと思っていましたが、今日の話聞いて、子どもにも分かる言葉で説明すれば理解できるのだと思いました。
- ・親にとっても、お腹のなかで大切に育ってきた大切な存在、ということ改めて実感させられました。
- ・子どもに赤ちゃんの頃やお腹にいた頃の話をして、改めて「大事なんだよ」ということを伝えていこうと思いました。



保育会全体研修の日の保育時間の変更について

3月5日(金)は、平田保育会の職員研修を18時30分から行うため、**保育時間を18時30分まで**とさせていただきます。職員全員が参加する研修です。ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

職員出張関係のお知らせ

- ▽は午前・△は午後の研修
- 4日人事管理研修Ⅱ～黒目
- 5日△平田保育会全体研修～全職員
- 7日△さんさん講演会～平野、中井
- 10日△人材養成研修会～大塚、梶谷

